

BIG ISSUE

Ciptakan Kondusifitas, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 19, 2023 - 11:25



Ciptakan Kondusifitas, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Laksanakan Patroli Dialogis

Kabupaten Sukabumi, 19 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas dari Kepolisian Kabupaten Sukabumi melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Caringinnunggal, Kecamatan Waluran. Kegiatan ini bertujuan untuk sosialisasi pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

kepada masyarakat setempat.

Dalam pelaksanaan DDS, Bhabinkamtibmas menjalin silaturahmi dengan masyarakat dan mendengarkan curhatan serta saran dari mereka. Kehadiran Bhabinkamtibmas diharapkan dapat memberikan rasa nyaman dan memberikan informasi yang penting terkait keamanan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah pentingnya melakukan antisipasi dan pencegahan terhadap TPPO atau Human Trafficking. Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan apabila menemui tanda-tanda kegiatan tersebut kepada Bhabinkamtibmas atau Kepolisian terdekat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Jika ada kendala atau masalah keamanan, pihak Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak Kepolisian untuk mendapatkan bantuan dan solusi yang tepat.

Dalam rangka menciptakan rasa aman dan damai, masyarakat didorong untuk selalu berkoordinasi dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan yang dilakukan. Hal ini bertujuan untuk menciptakan kerjasama yang efektif antara masyarakat dan pihak keamanan.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang memiliki jargon "AA DEDE" yang meliputi nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan kondisi yang harmonis dan menjadikan Kabupaten Sukabumi sebagai daerah yang aman dan nyaman untuk seluruh masyarakatnya.

Dengan kegiatan DDS dan sosialisasi ini, diharapkan masyarakat Desa Caringinunggal dapat lebih waspada terhadap TPPO dan turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan situasi yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warga Kabupaten Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar.